



## まちのわだい My Town Topics



### 今月のスマイル

↓鳥の羽を使い、木の繊維を張った網へ卵を付ける作業



### ワ 霞ヶ浦北小学校 地域産業体験事業 カサギから霞ヶ浦の環境を学ぶ

1月25日、沖の内舟溜で霞ヶ浦北小学校の5年生児童が、地元漁業関係者などの指導のもとワカサギの人工孵化作業を体験。最初は、ワカサギに触るのも恐る恐るといった児童も、最後には積極的に孵化体験に参加していました。児童からは「貴重な体験ができた。学校に帰ってもワカサギを大切に育てていきたい」という感想があり、霞ヶ浦の生態や環境について考える時間となりました。

### 世 かすみがうら市水族館イベント 世界に一つだけ！私の水族館♪

12月22～24日の3日間、かすみがうら市水族館で「今年さいごの三連休☆自分だけの水族館」イベントを開催。マグネット缶の中に、シールやビーズを貼って、世界に一つだけの水族館作りを体験しました。三連休とのこともあり、家族連れやカップルの方などが多く参加。イベントの参加者は「とても楽しい体験ができた」と喜んでいました。



↑シールとビーズ選びに夢中！お気に入りの作品はできたかな？

↓冒頭、あいさつをする坪井市長



### 地 新春賀詞交歓会 地域の活性化と協働のまちづくりを目指して

1月10日、市と商工会主催の平成31年新春賀詞交歓会が開催されました。坪井市長が『元気な「かすみがうら市」を実現するため、未来へ向けた施策に着実に取り組み「協働のまちづくり」を進めてまいります』とあいさつ。乾杯後は、参加者同志が新年の抱負を語り合い終始和やかな懇談となりました。

### 決 市消防出初式 意を新たに 地域の安全を守る

1月6日、多目的運動広場と体育センターを会場に市消防出初式を開催しました。消防団員や消防職員、関係者などが参加し、服装規律の点検や機械器具点検、優良団員の表彰などが行われました。昼夜を問わず市民の生命と財産など地域を守るべく、消防精神の鍛練と消防技術の向上を関係者一同、決意を新たにしました。



↑消防団員、消防本部隊員の人員服装点検

い 全体での集合写真。楽しさが伝わる笑顔がいっぱいです。ろ 地元の食材を使用した料理に参加者の皆さんも興味津々。は 盛り上がった学校対抗腕相撲大会！応援にも熱が入りました



### 回 30歳の大同窓会 友との再会で自然と笑顔に

12月29日、「30歳の大同窓会」をホテルグリーンコア土浦で、市内の公立中学校を卒業した109人の参加のもと開催しました。これは、同級生との再会により絆を深めるきっかけづくりの場として、また、地元の良さを再発見する機会として今年度で3回目を迎えた事業。市の食材をふんだんに使用した料理や、給食メニューなどに舌鼓をうち、和やかな雰囲気の中、学校対抗腕相撲大会や伝言ゲームなどを通して、参加者は旧友だけでなく学校の枠を超えた同級生と新たな交流を深めることができました。

↓市長とまちづくりの提案について意見交換をする東風高校の生徒たち



### 高 市長と話そう！かすみ～ていんぐ 校生の視点からまちづくりの提案

1月30日、「市長と話そう！かすみ～ていんぐ」を開催。つくば国際大学東風高等学校1・2年生6人が市長と懇談しました。「自分が市長だったら」「市の10年後」などをテーマに対話し、高校生から「住み続けたいまちづくり」の提案がありました。生徒からは「政治や行政に興味があるため、市長と直接対話ができ、貴重な体験となりました」と感想がありました。

### 国 日本と中国の学生交流 際交流が生んだ絆と笑顔

1月28日、霞ヶ浦中学校で「中国(上海)の小中高生との学生交流」を開催しました。趣味や風習、学校の行事などについて語り合い、文化の違いに驚きながらも、同年代共通の趣味などの話になるとお互いが笑顔に。言葉や文化の異なる中国の学生との交流を通じ相互理解を深め、国際的な視野を広げるきっかけとなりました。



↑通訳を交えながらお互い語り合う様子。(制服姿が霞ヶ浦中生徒)